



Liderazgos del PRI no asisten a la ceremonia

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

ADEMÁS de la asistencia inédita del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el último informe de gobierno del mandatario estatal Alfredo Del Mazo Maza destacó por la ausencia total de los liderazgos de su partido, el PRI.

Contrario a lo ocurrido en el primer informe en Durango, con Esteban Villarreal, al del jefe del Ejecutivo mexicano no acudió la estructura nacional encabezada por el presidente del partido, Alejandro Moreno Cárdenas, ni los coordinadores parlamentarios.

Hasta mediodía, por parte de éstos no hubo ningún pronunciamiento sobre la gestión

y término del sexenio en el Estado de México; sin embargo, sí hubo reclamos por parte de otras voces priistas.

Una de ellas fue la de la diputada federal Paloma Sánchez, quien funge como secretaria de Comunicación del Partido Revolucionario Institucional. (PRI).

Por medio de redes sociales, la legisladora criticó la asistencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador, hecho sobre el cual calificó como "triste".

Otro que también reprobó el informe fue el coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Espinoza Cházaro, quien también reprobó la asistencia del Presidente López Obrador al Sexto Informe.

700

Mil mujeres beneficiadas con el programa Salario Rosa